
 
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 18. Juni 2015 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 16.06.2015 
 
 

Betreff: Sanierungs- und Pflegeplan Bründlteiche 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Im März vergangenen Jahres haben Sie dem Gemeinderat versichert, im Laufe des Sommers 2014 in 
Zusammenarbeit mit der GBG und der Abteilung für Grünraum und Gewässer den endgültigen 
Fahrplan für die Sanierung der Bründlteiche festzulegen. Die Nachschau vor Ort lässt allerdings 
vermuten, dass eine Umsetzung bisher nicht erfolgt ist.  
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, in Ihrer Eigenschaft als Stadtrat und 
Beteiligungsreferent namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung im Juli 2015 über den derzeitigen 
Stand der Umsetzung des Sanierungs- und Pflegeplans betreffend Bründlteiche zu berichten?  
 
 
 
 
 
 
 


